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Senhora Presidente,

Os Vereadores signatários desta, indicam após ouvido o Plenário, na

forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal - Secretaria de Saúde, o

seguinte:

"Que seja estudada a possibilidade do Poder Executtvo, através da

Secretaria referida acima, trunsferír o atual endereça que é utilizutlo pars s realização de

vacinação contra a COVID-|9, pcra um dos outros prédios públicos, «mplo e que tenha
cobertura eomo o giniisio de esporÍes, por uemplo.

JUSTIFICATTVA:

Temos acompaúado os dias de vacinação no Posto Central e notamos
que a cada dia se intensificam as aglomerações das pessoas na fila para receberem a dose do

imunizante. Mas, o que mais tem chamado a atenção e que, embora no posto haja urn espaço
coberto, não é suficiente para abrigar todos que aguardarn a sua vez, o que, tende a piorar em
dias chuvosos e com a chegada do frio, ou seja, as pessoas ficarão ainda mais expostas ao rigor.

Nossa sugestão é o Ginásio Municipal Fernando Pellizzer Teixeira que,
pelo que sabemos, possui uma antena de internet instalada para o evento Felaic, no ano de 2019.
Então, parece-nos que intemet, para realizar o cadastro dos vacinados, não e um irnpeditivo para
transferir o ponto de vacinação, visando maior conforto à população, visto que é um lugar amplo
e coberto.

Não podemos esquecer que a vacinação está na faixa etáia dos idosos e
embora o coronavírus seja o centro da preocupação, esse grupo é o de risco também para sofrer
mais as consequências da H1NI, o vítus da gripe.

sabemos que a secretaria de saúde possui a estrutura necessária para
essa vacinação, no entanto, se o Secretário tiver boa vontade e um plano de operacionalizaçáa,
colr:' certeza irá estudar uma

Sala

lnanelra para

VEREADOR

VEREADOR

rnelhor atendimento neste sentido.
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